
藤原充博新議長

内田精彦新副議長

　5月14日に臨時会が開かれ、新議長に藤原充博
議員、新副議長に内田精彦議員がそれぞれ選出さ
れました。

議長就任あいさつ
　この度、議会議長の重責
を担うことになりました。奥
出雲町では、地方創生、人口
減少、地域振興、教育・福祉
など様々な課題を抱えており
ます。
　町民の皆様に身近で開かれた議会として、皆様方
のお知恵をお借りしながら、これから山積する課題
解決に向けて頑張りたいと思っております。皆様方の
一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

副議長就任あいさつ
　この度、副議長の重責を担
う事になりました。人口減
少、特に少子高齢化が進む
中での、小中学校の再編等
諸問題が山積している奥出
雲町でありますが、町民の声
を行政に届け、町民の皆様
から信頼される議会運営を目指してまいります。

　島根リハビリテーション学院は、国際的視野に
立った豊かな教養を備えた人材育成のため、旧横
田町がそろばん交流を行っていたタイ王国ロイエッ
トラチャパット大学と昨年度、学術交流協定を締
結しました。
　5月27日から3日間、ロイエット副市長をはじめ大
学関係者が７名来町され、学院見学や医療施設の
視察、町内観光を行いました。
　今後は、双方の文化交流から始め、学生の派
遣・受入れを行う計画です。「学院にとって、初め
ての国際交流。学生が国際感覚を養う場として、こ
の繋がりを大切にしたい」と島根リハビリテーショ
ン学院担当者は今後の抱負を語られました。

　井上勝博さんは、昭和48年に島根県庁に入庁、
島根県立美術館副館長、島根県教育委員会教育
次長、中山間地域研究センター所長、島根県環境
生活部長、島根県理事、公立大学法人島根県立
大学副理事長などの要職を歴任されました。また、
平成21年から約５年間奥出雲町長を務められ、そ
の間、「定住・子育て支援」「神話とたたら・伝統
の振興」「防災・災害対策」などをはじめとし、町
の発展に多大な貢献をされました。

 日本を中心とするアジアのポップカルチャーを専
門に扱うフランスケーブルテレビ局取材班の2名が
島根県松江市、隠岐、雲南地域で撮影を行いまし
た。奥出雲町へは5月23日～24日に訪れ、絲原記
念館やそろばんと工芸の館など奥出雲町の歴史・
文化と自然を撮影されました。また、施設の方への
インタビューでは、「茶道でお菓子を先に食べるの
はなぜ」等の質問が次 と々飛び交っていました。
取材班の方は「奥出雲町はとても穏やかで、自然
が美しく、人もフレンドリーですね」と感想を話さ
れていました。

　平成30年4月9日に大田
市東部で震度5強の地震
が発生し、家屋、道路、
公共施設など多くの被害
がありました。奥出雲町
からも家屋の被害認定調
査員として4名の職員を派
遣し、各市町村からの職
員と共に家屋3，673件の

被害状況を調査しました。5月9日、役場仁多庁舎にて職
員派遣に対し、大田市から感謝状が贈呈されました。
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　松原律子委員の任
期満了に伴い、5月25
日付けで高橋美奈さ
ん（横田）が新たに
教育委員に就任され
ました。「保護者、
町民として奥出雲町
の教育に関わってい
きたいです」と意気
込みを話されました。
任期は4年間です。よ
ろしくお願いします。

瑞宝小綬章
井上  勝博さん

▲飯島町の方ははっぴを着て参加されました。飯島町は中央アルプスと南アルプスが遠望できる美しい景観の町です。

下平飯島町長

（左）勝田町長（右）大田市 水田雄二 総務部長

高橋美奈教育委員

島根県西部地震
大田市から被害認定調査員派遣の感謝状贈呈

　

高橋美奈さんを教育委員に任命

町議会新議長・新副議長就任

フランスケーブルテレビが
　　　　奥出雲町を取材しました

▲可部屋集成館で茶道を撮影

▲ロイエット副市長（左から3人目）と大学関係者の皆様

リハビリ学生の学術交流へ向けて
　　　タイの大学関係者が視察のため来日

長野県飯島町と友好交流会長野県飯島町と友好交流会
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